

TEMA: Salud

SUBTEMA: Incidencia Enfermedades Renales

REFERENCIA: La Jornada. (8 de diciembre de 2019). México, con mayor incidencia en enfermedades renales: Empresa Marfil. Recuperado de <http://bit.ly/38wwkms>

NOTA:

### **México, con mayor incidencia en enfermedades renales: Empresa Marfil**

Datos de la empresa Marfil, revelan que México es de los países con mayor incidencia con enfermedades renales, según estadísticas uno de cada 10 mexicanos tiene diabetes o hipertensión.

Ante esta situación, Daniela Bringas Rincón y Gian Carlo De Iaco Rodríguez, crearon esta compañía, en la cual se ofrecen servicios de asistencia médica e integrales de salud a pacientes estables y con enfermedades degenerativas progresivas.

"En Marfil tenemos esta unidad médica de hemodiálisis para ayudar a la gente con escasos recursos. Desafortunadamente la diabetes es la segunda causa de muerte en el país por eso emprendimos esto para la gente que no puede ir a un hospital privado. Tenemos precios muy competitivos y con una calidad de servicio" explicó Daniela Bringas.

Dijo que Marfil, además cuenta con un equipo humano, entrenado y capacitado en las diferentes áreas de atención, ya que buscan la plena satisfacción de los pacientes a fin de que superen sus expectativas ya que cuentan con tecnología de última generación.

"Marfil ofrece servicios integrales de salud con los más altos estándares de calidad, a través del mejor equipo médico y tecnología para el cuidado y monitoreo remoto de nuestros pacientes, con el objetivo de fomentar la calidad de vida en un entorno familiar", explicó Gian Carlo.

Incluso agregó que ofrecen los mismos equipos y atención para que la gente se sienta en casa. "Competimos para ser la empresa líder en México en brindar atención en materia de salud con atención domiciliaria para ofrecer la más avanzada tecnología, mejorando la calidad de vida de los pacientes; asumiendo una gran responsabilidad social y humana con los usuarios y sus familias, para brindarles una mejor calidad de vida".

La unidad médica que se encuentra en calle Agustín Gutiérrez número 62, colonia General Anaya, cuenta con al menos ocho camillas equipadas para hemodiálisis.

"Hablamos de camillas, oxígeno, enfermeros profesionales que cuidan y monitorean la salud de nuestros pacientes, todo lo que tiene que ver con el cuidado de la salud como si estuvieran en un hospital".

Los emprendedores hicieron énfasis de que los precios que ofrecen están por debajo del 60 por ciento que cobran otras unidades del ramo. "Hay mucha gente que no tiene para costear la enfermedad porque es un gasto, pero aquí los precios son accesible. Tenemos los mismos aparatos de primer nivel para rehabilitar terapéuticamente al paciente para reincorporarlo.

"Una persona se hemodialisa dos o tres veces a la semana. Por eso esta unidad es importante ya que contamos con un equipo con toda la experiencia que nos respalda en temas de salud. Estamos preparados con toda la experiencia para que nuestros pacientes estén satisfechos", añadió Daniela Bringas.

## **COMENTARIO.**

Las noticias sobre enfermedades como diabetes e hipertensión suelen ser frecuentes; esto debido a que México, es un país que tiene muchos ciudadanos que sufren dichas enfermedades, y de no ser atendidas de manera oportuna y adecuada pueden conducir a la muerte.

En este sentido, resulta importante plantear alternativas de atención para todas aquellas personas que padecen alguna de estas enfermedades y no cuentan con seguro social ni con los recursos suficientes para pagar un servicio de salud privado.

A pesar de que Marfil es una institución privada, asegura ofrece servicios integrales de salud a un bajo costo, para incidir en la calidad de vida de los pacientes que padecen diabetes o hipertensión, abriendo una posibilidad para la atención de personas de escasos recursos.

El Estado tiene la obligación de garantizar el acceso a la salud a todos los mexicanos, sin embargo a lo largo de los años van apareciendo mas organizaciones de la sociedad civil y empresas privadas que tienen como objetivo cubrir los vacios de atención medica que el Estado ha dejado, pues no ha logrado consolidar un sistema de salud universal, gratuito y de calidad.

Como se mencionaba anteriormente, es positivo escuchar que surgen alternativas para que las personas puedan atender su salud, sin embargo, el Estado tiene que seguir trabajando para garantizar el acceso a la salud de todos los mexicanos.

RESPONSABLE

Carlos Manuel Galindo Salazar